

Italie et Belgique : ensemble sur la voie de l'histoire

Deux voitures et une motociclette d'époque, plus précisément, une Porsche "911 Le" et une Volkswagen "Coccinelle 1300" - les deux remontant à 1973 - ainsi qu'une Harley Davidson "1200 Electra-Glide", sont arrivées en Italie de la Belgique pour célébrer le jumelage entre le Musée des autos de la Police d'Etat et le Service Historique de la Police Belge.

"Ensemble sur la voie de l'histoire": c'est le slogan de cette initiative qui a été scellée par une cérémonie officielle ayant eu lieu ce mardi 23 octobre 2007 au Musée des autos à la présence du Chef de la Police italienne, M. Antonio Manganelli, et du Chef de la Police belge, M. Fernand Koekelberg. "Une initiative - a affirmé ce dernier - qui met en lumière les traditions qui nous unissent au passé ". Dans son discours Antonio Manganelli a voulu aussi souligner l'importance de la mémoire, et a signalé que le Musée ne conserve pas seulement des objets, mais aussi "des valeurs, des traditions, des fragments de vie. Les rêves, les espoirs et les enthousiasmes de tant de policiers que nous ne devons pas oublier, sous le signe de la continuité".

Le directeur du Service Historique de la Police de Bruxelles, M. Mihail Benoit, a parlé de "son" Musée comme d'un "musée qui n'accueille pas seulement des véhicules, mais témoigne aussi des personnes qui les ont conduits et du rôle que ces véhicules ont joué au service de la société". La nécessité de renforcer la collaboration internationale a été soulignée à plusieurs reprises au cours de la cérémonie. En particulier, le chef de la Police italienne M. Manganelli a affirmé que ce jumelage est une occasion importante "pour connaître l'histoire d'un autre Pays ami ainsi qu'un moyen pour cimenter l'amitié et la collaboration , deux éléments fondamentaux pour l'activité policière dans tous les domaines".

C'est pour cette occasion que les voitures et la moto belges sont arrivées à Rome, où elles sont exposées au Musée des autos de la Police d'Etat à côté des autos historiques de notre police, comme la Ferrari "250 Gte" de Spatafora et la légendaire Alfa Romeo 1900 de 1958.

Ces véhicules ainsi que d'autres équipements pour le contrôle des excès de vitesse et la détection des conducteurs en état d'ivresse, utilisés par la Police belge, seront exhibés à Rome jusqu'au mois de janvier 2008.

Si vous pensez vous balader parmi des autos et des motocyclettes d'époque, nous vous rappelons que le Musée des autos de la Police d' Etat est à Rome, via dell'Arcadia, 20.

23/10/2007